

国際ローター第2730地区 指宿ロータークラブ週報



2019-2020年度

- 事務所/鹿児島県指宿市十二町3755 指宿いわさきホテル内
 - 例会場/指宿いわさきホテル
- 会長/竹崎 拓也 幹事/梅垣晃一

☎0993-22-3088/FAX0993-22-6760
E-mail ibusuki2730@po4.synapse.ne.jp

第2705回例会		令和2年 2月18日 (火)	
ロータリーソング	それこそロータリー	会務報告	幹事 梅垣晃一
唱和	四つのテスト	卓話	外村クリニック院長
会長挨拶	竹崎 拓也	委員会報告	出席報告・その他
ゲスト ビジター 紹介			

次週予告
令和2年 2月25日 (火)
12:30～
場所:いわさきホテル

平和と紛争予防・紛争解決月間

第2704回例会記録 (2月4日)				第2702回 (1月21日)				
出席報告	当日出席者	会員数	28名	(欠席者) ◎梅垣・小園・桑波田・下温湯・新宮領・玉城 田之上・徳永・永吉・野田・橋口	前々回の訂正	前々回出席率	60.71%	(メイクアップ者) ◎玉城・出口・中園
		出席義務	28名			訂正出席数	20名	
		出席数	17名			訂正出席率	71.42%	
		出席率	60.71%					
ゲストビジター		指宿港海岸保全推進協議会 (別府・福吉・原様)						
卓話								

<それこそロータリー>	<四つのテスト>	<ロータリークラブの目的>
どこで会ってもやあとやおうよ 見つけたときにやおいとほらうよ 遠いときにや手を振り会おうよ それこそローロータリー	言行はこれに照らしてから 一.真実かどうか 一.みんなに公平か 一.好意と友情をふかめるか 一.みんなのためになるかどうか	本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、 ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを 育成することである

《 会務報告 》

- ◇ 米山奨学会から「ハイライトよねやま239号」が届きました。
- ◇ 地区事務所より3/29インターアクト国際理解事業の案内が届きました。
- ◇ 喜島ガバナー事務所より「財団ニュース2月号」が届きました。
- ◇ 同じく 平和構築と予防月間のリソースが届きました。
- ◇ 同じく 3/6日台親善会議福岡大会の順延のお知らせが届きました。
- ◇ 同じく 日向中央RCの例会日変更が届きました。
- ◇ 鹿児島南RCと鹿児島RC・伊集院RC 1月分の週報が届きました。
- ◇ 穎娃RC 1 2月分と1月分の週報が届きました。
- ◇ 指宿商工会議所より「会議所ニュースいぶすき」2月号が届きました。



連絡事項

- ◆ 佐賀・長崎豪雨と台風15号災害・台風19号災害(2790地区)の義捐金各500円をお願いしています。
- ◆ 2019-20年度下半期会費のお支払をお願いしています。
- ◆ 2020-21年度のロータリー手帳の注文を承っております。
- ◆ 4/25(土)日向RC創立60周年の参加者の出欠をお取りしています。
- ◆ 3/15(日)そら豆食堂の子育て勉強会の参加者の出欠をお取りしています。



ニコニコBOX



第2704回例会発表分

誕生祝い5000円・結婚祝い2000円
遅刻早退500円・自社宣伝1000円以上
無断欠席1000円・その他随意

※	今林 重夫	・立春”まだ寒さはあるでしょうが明るい日々が多くなります。頑張りましょう。 ・別府さんはじめ三名の皆様、今日は海岸保全に関するお話有り難うございました。
※	櫻井 博英	・白水館さん、鹿児島銀行のご協力によってそら豆食堂に資金を提供して頂けることになりました。 ・有り難うございました。

※	竹崎 拓也	・本日は指宿港海岸保全推進協議会から別府さん、福吉さん、原さん例会の出席有り難うございます ・写真頂きました。いつも有り難うございます。
※	堀之内 茂	・本日お越しの別府様・福吉様・原様ようこそ歓迎致します。 ・指宿港海岸整備協議会の状況等を宜しくお願い致します。
※	湯徳 数昭	・結婚記念のお祝い有り難うございます。 ・仲良く過ごしていきたいと思ひます。

今回¥14,000

累計¥366,000

1月結婚記念日(湯徳君)

指宿港海岸保全推進 協議会 (別府様・福吉様・原様)



綺麗な砂浜
楽しみですね。

詳細な資料の準備
有り難うございました。



令和2年2月13日(木)
白水館伝承館にて



SDGs推進
贈呈式



白水館取締役社長
白水館関係者
鹿児島銀行支店長
鹿児島銀行関係者
RC奉仕委員長
そら豆食堂代表

ご尽力有り難う
ございました。



<週の情報誌>

第2704回

令和2年2月4日(火)

◆ 会長挨拶

先日2月1日地区職業奉仕委員会の研修会に参加しました。研修会では第2代米山新鮮大使のウ・エイさんの講演会がありました。2005年4月～2007年3月まで米山奨学生名古屋大学大学院で心理学を勉強されて博士号を取得され、セムイ学園の心理学講師・総務・営業企画担当をして2016年からはジブラルタル生命に入社し、営業成績が全国でも上位で現在中部営業本部営業所長についておられます。

その講演の中で新型コロナウイルスの中国の現状の話がありました。ウィルスが流行したことによって中国国民が一致団結しようと動きが出てきたり、愛国心がさらに強くなったり、悪い食文化の反省と批判が出てきた。「衆志成城、万衆一心」(みんなの志は城えお成す、みんなの心が一つになる。)

市民の動き

外出禁止令・春節の休み延長・私利私欲の行為を罵倒する・官僚腐敗に対する警鐘などの動きが出てきた。ネット上で支援ということで政府が無料映画の配信があり、3万平米の病院を2つ、2週間ぐらいで完成している。(建設中24時間ネット配信)医療スタッフも全国から集められているようで、断れないそうです。医師免許はく奪か現地で治療に当たるかだそうです。共産党1党独裁だからできることです。防護服も足りず、小水をする時も着たままで、おむつをはいて仕事しているそうです。寝るときは紫外線で消毒しているそうです。寝る場所も床の上に寝てる状態だそうです。今3万平米の病院を2つ、2週間ぐらいで完成している(建設中24時間ネット配信)そういう武漢市の現状の話がありました。

最後に講演のまとめとして逆境をどう乗り越えるか→やり抜く力→1.強く信じること。2.諦めず行動すること。

ロータリーアンは専門分野でのリーダーである。リーダーシップとは卒先して行動すること。最も良く奉仕する者、最も多く報いられる。(ロータリーの第二標語)多くの種をまけば必ず目は出てくる。報恩→奉仕→繁栄思いやり、奉仕する、結果、繁栄につながる。自ら成長して、人々に尽くすこと。これがロータリーアンである。

大重パストガバナーが良く言っています。奉仕=サービス相手のことを思って、思いやりの心で行動する。

皆様も今一度このことを考えてロータリーの活動を行って頂ければと思ひを込めて会長挨拶と致します。